



楽しかった夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。

2学期は、校外学習や運動会、マラソン記録会等さまざまな行事を予定しています。

また、まだまだ厳しい暑さが続き、子どもたちの体力も心配なところですが、早く生活リズムを学校生活に戻して、元気に2学期を過ごしてほしいです。

夏休みの間に忘れてしまった学習内容もあると思います。1学期の学習を復習しながら、着実に基礎固めをしていきたいと思います。保護者の皆様には、2学期もたくさんご協力をお願いすることと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

お知らせとお願い

～校外学習について～

9月20日(金)に海遊館へ行きます。(雨天決行)

服装は動きやすい服でお願いします。寒い場合は、長袖を着用したり、上に羽織るものを持たせたりしてください。安全帽を必ず着用、カバンはランリュックです。お昼ごはんはお弁当となります。

持ち物等は、後日しおりを配布しますので、確認をお願いします。

当日、学校～目的地間は、全行程バスによる移動です(約1時間)。乗り物酔いをしやすい児童は、酔い止めの薬を服用しておくことをお勧めします。

また、余裕を持って時間設定をしていますが、交通事情により下校時刻が遅くなることも考えられますので、あらかじめご了承ください。

～あさがおについて～

咲き終わったあさがおは、鉢の土を出し、空っぽにしておいてください。あさがおの種は、来年の一年生にプレゼントする予定です。鉢、支柱、種を持ってきていただく日は、後日連絡します。

～作文ノートの宿題について～

2学期は、週末に作文ノートの宿題を出します。(9月より) ノートは、学校で一括購入しています。作文ノートを書くことを通して、助詞の使い方や改行の仕方にも慣れていけるように指導していきたいと思います。作文ノートを書いているときには、励ましの言葉かけをよろしくお願いいたします。

～漢字の宿題について～

9月より、漢字ノートの宿題を出していきます。漢字も1字1字ていねいに書いていけるよう指導していきます。おうちでの声かけの方もぜひ、よろしくお願いいたします。

